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Quantas casas foram aplicadas nebulização 
desde o início de casos de dengue em 
nossa cidade? 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

A VEREADORA SIMONE BELLIINI que subscreve requer nos termos 
regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam encaminhados ao Poder 
Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

Referente a  estrutura de trabalho e resultados da Prefeitura referente a 
Vigilância em Zoonoses  segue os seguinte questionamento;

1) Quantas casas foram aplicadas nebulização desde o início de casos de 
dengue em nossa cidade? 

2) Quantas aplicadas?

3) Quantas fechadas?

4) Quantas recusas?

5) O que a divisão de zoonoses está fazendo para te uma pendência aceitável 
de 20%, porque hoje a pendência está mais de 50% o que fazer para 
melhorar?

6) A zoonoses tem panfletos das doenças como a raiva?

7) Sobre cuidados com. morcegos?

8) Sobre Leishmaniose?

9) Sobre febre maculosa? 

10) Sobre doenças que caramujo pode transmitir? 

11) Sobre ecoponto?
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12) Sobre cuidado sobre ratos  e suas doenças? 

13)  Sobre doenças causadas por escorpião e Aranhas, há estoque de 
panfletos que a zoonoses tem de cada doença mencionada? 

14) Quais outros meios de divulgação preventiva usada pelo órgão?
 

15) Quais os IPI’s  estão sendo disponibilizados para os servidores, diante 
das campanhas promovidas pela prefeitura? 
Outra coisa sobre capacitações como esta 

16) Existe sala de situação da zoonoses se a equipe participa junto ? 

17) Atualmente há algum Comitê ou Conselho de vigilância que participam 
das estratégias de combate as Epidemias? Se sim apresentar as atas de 
reunião.

18) A prefeitura tem colocado placas do combate à febre maculosa pela 
cidade, tanto de maneira orientativa como preventiva? 

19) Quantas palestras a Prefeitura tem realizado nas escolas sobre os riscos 
da doença?

Justificativa

Os questionamentos acima apresentados enquadram-se na 
função constitucional da vereadora subscritora da presente no que 
se referem a fiscalização do Poder Executivo Municipal, visando a 
lisura dos atos, e atendimento dos princípios constitucionais 
vigentes.

Limitado ao quanto aqui fora exposto
Pede e aguarda aprovação.

Valinhos, 10 de junho de 2024.

AUTORIA: SIMONE BELLINI
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